



Good Day BBRGC Members

New Shooting Dates and Hunting Qualification (Deer, Turkey, Small Game) Sept 08 & 09/18 also additional Hunter Safety Brief (Both are annual requirements to be able to hunt on the base

Please note the following dates for shooting and the Hunting Qual. All hunters of the BBRGC must attend an Annual Qualification Shoot and Safety Brief. To this end there will be hunter Qualification shoots held on both 08 and 09 Sep/18. All hunters who wish to attend these shoots must be on the range NLT 08:30 hrs for the Range Safety Brief, if you are late you may not be able to participate. The Hunter Safety Brief will follow at the Indoor Archery range for those who still need this brief.

It is each hunter's responsibility to ensure that they complete the Qualification Shoot and hunter's safety brief to be able to hunt on the base. Please keep your eyes on the calendar for more info and to newsletters.

For the Deer hunters we also need the transaction number from your deer tag NLT 15 Sept/18

Please ensure that you pass this info all to all of the other hunters that you know

Bonjour à tous les membres du CCPBB

Nouvelles dates de tir et qualification de chasse (cerf, dindon, petit gibier) les 8 et 9 septembre 2018, ainsi que la séance d'information additionnelle sur la sécurité du chasseur (tous deux sont obligatoires annuellement pour obtenir l'autorisation de chasser sur la base).

Veillez noter les dates suivantes pour le tir et la qualification de chasse. Tous les chasseurs de la CCPBB doivent assister à la qualification de tir annuelle ainsi qu'à la séance de sécurité obligatoire. Les qualifications de tir auront lieu les 8 et 9 septembre 2018. Tous les chasseurs qui souhaitent participer aux tirs de qualification doivent être présents sur le champ de tir à 8 h 30 au plus tard, pour entendre les consignes de sécurité ; si vous êtes en retard, vous ne pourrez peut-être pas participer. La séance d'information sur la sécurité du chasseur aura lieu ensuite à la salle de tir à l'arc intérieure.

C'est la responsabilité de chacun des chasseurs de s'assurer d'avoir complété les tirs de qualifications ainsi que d'avoir suivi la séance d'information sur la sécurité du chasseur, afin d'obtenir la permission de chasser sur la base. Pour plus d'informations, consultez le calendrier et les bulletins de nouvelles.

Notez bien que les chasseurs de cerf ont aussi besoin du numéro de transaction de leur tag pour le cerf avant le 15 septembre 2018, au plus tard.

Veillez transmettre ces informations aux autres chasseurs que vous connaissez.